
Sourire à la chance !

La chance, c’est ainsi qu’on
qualifie  souvent  le  succès,
la réussite ou le talent des
autres

Comment sourire à la chance ?
C’est  le  thème  que  je  développe  lors  de  la  prochaine
rencontre.
Contrairement à une idée reçue, on ne doit pas attendre que la
chance nous sourie, mais l’inverse.
C’est ainsi que j’ai eu mes 7 principaux coups de pot.

Rendez-vous vendredi 13 août
à 18 h
Réserver ma place

https://entre2lettres.com/sourire-a-la-chance/
mailto:eveilleurs@gmail.com


Pourquoi  avoir  choisi  ce
thème ?


